

**#POR13MILMDP**

ATAJAN COMPRA CHUECA DE MEDICINAS

EL SUBSECRETARIO DE SALUD, EDUARDO CLARK, INFORMÓ QUE SE IDENTIFICARON 175 INSUMOS QUE SE ADJUDICARON A PROVEEDORES QUE NO HABÍAN SIDO LOS DE MEJOR COSTO

POR CARLOS NAVARRO Y FERNANDA GARCÍA/P8



#DEMEDICAMENTOS

Por anomalías frenan compra

UBICAN ADJUDICACIÓN A SOBREPRECIO POR 13 MIL MILLONES DE PESOS

ALISTAN CAMPAÑA

1 Del 16 de abril al 3 de mayo se realizará la Semana de Vacunación en todo el país.

2 Se aplicarán las 14 vacunas disponibles por el sector salud para quien las requiera.

POR C. NAVARRO Y F. GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Por sobreprecio, una compra de medicamentos por 13 mil millones de pesos fue detectada y frenada por el Gobierno de México.

En la *mañana*, el subsecretario de salud, Eduardo Clark, informó los avances en la compra consolidada: del 18 al 30 de marzo se entregarán en su punto final 239 millones de piezas, que se sumarán a las 74 millones que se recibieron.

“Identificamos 175 insumos o material de curación que se adjudicaron a proveedores que no habían sido los de mejor costo, es decir, no habíamos ejecutado la compra a proveedores que más bajo ofertaron.

Y nos pusimos en contacto con la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno.

“Representan 6 por ciento de las claves que se han comprado, es un porcentaje relativamente menor, pero es un porcentaje que, de todos modos, nos interesa mucho”, informó el funcionario.

INICIA LA DISPERSIÓN

MEDICINAS ALCANZAN PARA UN MES Y MEDIO DE ABASTO.

1

• La primera orden de suministro de medicinas es de 313 mdp.

2

• Se comenzarán a ver incrementos en unidades médicas.

3

• La gente empezará a ver mayor abasto de insumos.

2788

MEDICINAS HA ADQUIRIDO EL SECTOR SALUD.

248

MIL MILLONES DE PESOS EL MONTO DE LO ADJUDICADO.

La Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno analiza cómo se va a proceder jurídicamente, explicó.

“Lo que buscamos es resarcir esos fallos, es decir que estas 175 claves podamos adjudicárselas efectivamente al proveedor que daba las mejores condiciones”, señaló Clark.

Por lo ocurrido, funcionarios de Birmex fueron separados del cargo para deslindar responsabilidades.

“¿Con qué objetivo? De que la investigación pueda correr su curso, pueda ser determinada la responsabilidad o no, y a partir de sus resultados determinar qué claves tienen que ser readjudicadas”, afirmó.

El subsecretario dijo que no van a dejar lugar a la corrupción en la compra de medicamentos, mientras que la Presidenta advirtió que puede haber sanciones penales. ●



FOTO: ESPECIAL



• **INFORME.** El subsecretario Eduardo Clark explicó el proceso de compra de los medicamentos.